

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas
con discapacidad intelectual de:



Teruel celebra hasta hoy las Bodas de Isabel de Segura

Efe / Antonio García



Hoy termina la celebración de las Bodas de Isabel de Segura en Teruel. Durante todo el fin de semana, las calles de esta ciudad aragonesa se han convertido en el escenario para la representación teatral de la leyenda de los Amantes de Teruel.

La historia de los Amantes de Teruel tiene una parte de verdad y otra parte de leyenda. Los amantes se llamaban Isabel de Segura y Diego de Marcilla. Vivieron en el siglo 13.

La historia es esta: Isabel y Diego estaban enamorados. Pero nunca pudieron casarse, porque en esa época estaban en guerra y tenían problemas familiares. Isabel y Diego murieron siendo muy jóvenes. La leyenda dice: los 2 murieron por la tristeza tan grande que tenían al no poder estar juntos.

Este año, las Bodas de Isabel de Segura cumplen su edición número 22. Este año actúan 400 actores en la representación de la historia de los Amantes de Teruel. También participan en la representación otras 5.000 personas, que van disfrazados con ropa como la de hace 8



Calles engalanadas. El centro de Teruel se adorna con estandartes, como si fuera la Edad Media.

siglos. Gracias a estas personas, las calles de Teruel se parecen más a las calles que había en la época de los Amantes.

Los vecinos de Teruel viven esta celebración de manera muy intensa. Muchos de ellos participan en los actos de las Bodas de Isabel de Segura. Casi

la mitad de los habitantes de la ciudad se disfraza con ropas de la Edad Media para participar en estos actos.

Las calles de Teruel se decoran para que parezcan de la Edad Media. Y también se monta uno de los mercados medievales más grandes del mundo.

Cada año, esta celebración se hace más y más famosa. Miles de personas de otros lugares de España y de otros países acuden cada año a Teruel para ver las Bodas de Isabel de Segura. Los hoteles de la ciudad de Teruel y de gran parte de la provincia están llenos durante este fin de semana.

El Gobierno trabaja para alargar Tenor Fleta

El Gobierno de España se va a gastar casi 100.000 euros para que una empresa estudie como se puede hacer más grande la avenida Tenor Fleta. La avenida Tenor Fleta une el centro de Zaragoza con el barrio de San José. Pero esta avenida se corta de repente con unas vallas.

Por debajo de esta avenida los trenes circulan por un túnel que hay. El túnel llega casi hasta carretera Z-30, que también se conoce como el tercer cinturón. El túnel no se corta como la avenida.

Los vecinos de San José y de otros barrios de Zaragoza llevan muchos años pidiendo que la avenida Tenor Fleta llegue hasta el tercer cinturón. Así sería mucho más fácil entrar y salir de San José en coche, porque se evita dar rodeos y algunos atascos de tráfico.

Con los 100.000 euros que va a gastar el Gobierno, una empresa estudiará cuál es la mejor forma de alargar la avenida hasta el tercer cinturón. Cuando el estudio se termine, podrán construir ese trozo de avenida.



Cortada. La avenida se interrumpe sobre el túnel del tren.

Un terremoto sacude la Ribagorza

El miércoles pasado hubo un terremoto en la provincia de Huesca. El terremoto empezó en el centro de la comarca de la Ribagorza. El pueblo de Aragón que más noto el terremoto fue Sopeira. Pero también se notó en otros lugares como Fraga, que es un pueblo que está a más de 100 kilómetros de donde empezó el terremoto. En los pueblos catalanes que están más cerca de Huesca también lo notaron. El temblor no fue muy fuerte. Lo que más asustó a los vecinos fue un ruido fuerte parecido a una explosión.

La avenida Cataluña se reforma

Los vecinos de la parte izquierda de Zaragoza llevan más de 20 años esperando que se arregle la avenida Cataluña. Y esta semana han empezado las obras por fin.

La avenida Cataluña mide varios kilómetros. Esta semana se ha empezado a trabajar en un tramo de unos 300 metros. Este tramo va desde el puente del ferrocarril que cruza la avenida hasta la calle Río Ara. Después se ha planeado que los trabajos continúen desde el puente del tren hasta el tercer cinturón.

Escándalo sexual en Oxfam

Oxfam es una organización humanitaria de Inglaterra. En 2010, Oxfam recibió dinero de gobierno y de los ciudadanos ingleses para ayudar a las víctimas de un terremoto que ocurrió en Haití, un país muy pobre de América. El terremoto destruyó el país.

Los trabajadores de Oxfam hicieron fiestas con prostitutas cuando estaban trabajando en Haití. Los trabajadores pagaron a las prostitutas con el dinero de la organización.

Jaime Galindo